



Krippenspiel 2016

Am Montag, 19.12.2016 fand das Krippenspiel unserer Vorschulkinder in der St. Anna-Kirche statt. Gemeinsam haben unsere Schlaufüchse der Mäuschen-, Spatzen und Sonnenkindergruppe die Geburt Jesu nachgespielt.

Seit dem 4. Jahrhundert feiern Christen Weihnachten, den Geburtstag von Jesus, am 25. Dezember. Keine Nacht ist so heilig wie die Nacht, in der Jesus geboren wurde. Die Bibel erzählt, was damals geschah. Maria und Josef waren auf dem Weg nach Bethlehem. Als sie dort ankamen, fanden sie keinen Platz zum Schlafen. Nur einen alten Stall.



Dort brachte Maria ihren Sohn zur Welt. Sie nannten ihn Jesus, das heißt „Gott hilft“.

Später kamen Hirten, um das Kind zu sehen. Ein Engel hatte ihnen die Botschaft gebracht: „Gottes Sohn ist heute geboren. Er ist der Retter!“ Als sie das Kind in der Krippe sahen, freuten sie sich sehr. Und sie erzählten allen, was sie erlebt hatten.





„Alle Jahre wieder...“



„Tragt in die Welt nun ein Licht,
sagt allen fürchtet euch nicht.
Gott hat euch lieb, Groß und
Klein, sehr auf des Lichtes
Schein.“



(Annette Alex, Leitung)